

Maduro exhorta a Venezuela a construir la paz con sus propias fuerzas



Caracas, 11 sep (PL) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, exhortó al pueblo a construir la paz con sus propios recursos, esfuerzos y razones, sin permitir injerencias de potencias extranjeras u organismos internacionales.

Durante la presentación de la revista de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción, en el Teatro Bolívar de la ciudad de Caracas, el primer mandatario aseguró que esa debe ser la voluntad popular para proteger la independencia y soberanía del país, y más nunca volver a ser el patio trasero de nadie.

Para el jefe de Estado, el país suramericano seguirá siendo ejemplo de dignidad, por las victorias contra las embestidas imperiales que han pretendido perturbar el orden democrático.

Asimismo, indicó que Venezuela está convocada 'a estar muy bien preparada para, en medio de una batalla de ideas, enfrentar con posibilidad de éxito la guerra económica, mediática y no convencional perpetrada por la derecha contra el pueblo'.

La comunicación está en el centro esta cruzada que hay que ganar con todas las acciones económicas, sociales y políticas del Gobierno, con el propósito de construir un nuevo modelo de sociedad, aseguró.

Por otra parte, recordó el golpe de Estado asestado en Chile, en 1973, contra el Gobierno socialista de Salvador Allende, 'ejemplo de luchador íntegro, que intentó hacer por vez primera una revolución por la vía electoral'.

Ese zarpazo contó con la complicidad de corporaciones mediáticas y el financiamiento de Washington, acotó.

En ese sentido, aseguró que en Venezuela no puede repetirse ese resultado, por lo cual, denunciar al imperialismo, combatirlo y vencerlo, es la victoria que permitirá construir un nuevo modelo y evitar el intento de imponerle al país otro Pinochet, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105297-maduro-exhorta-a-venezuela-a-construir-la-paz-con-sus-propias-fuerzas>



Radio Habana Cuba